



Hallo

Mäbu, o lo que es lo mismo la banda de María Blanco Uranga, se ha curtido en muchos escenarios antes de presentar su primer EP titulado *Hallo*. Incluye sólo cinco canciones, pero que merecen la pena ser escuchadas. Entre las cinco canciones, dos de ellas son versiones. *Promesas que no valen nada*, mejora notablemente el tema de Los Piratas. La elección de *Love song*, de The white Buffalo, sin embargo, es mucho más atrevida y hay que decir que era muy difícil estar a la altura del original. Mäbu lo intenta, pero no llega, pero eso no va en detrimento de la banda, de hecho demuestra que son realmente valientes. Mejor que esas dos versiones es escuchar sus propios temas, entre los que destaca claramente el que da título al EP. Cuando uno comienza a escuchar la canción recuerda demasiado a los ya desaparecidos Nena Daconte, pero pronto

se ve que tienen una personalidad propia. sobre todo cuando entona eso de “porque me quedo sin voz” y cuando utiliza un divertido efecto tartaja en algunas estrofas. El vídeo de esta canción comparte la estética un tanto siniestra que se puede ver también en la portada del disco, y eso a pesar de que el grupo no da ningún miedo, más bien da buen rollito. Lo mismo se puede decir de los otros dos temas del EP, *Bajo este manzano* y *Nunca*. Buscando a estos chicos por Youtube se pueden escuchar otras canciones como *Hazme el amor* que también habrán encajado perfectamente en el lanzamiento. De todos modos, parece ser que ya tienen grabados los temas para un disco completo, así que será cuestión de poco tiempo.